

MAGISTRADOS RESPALDAN EXIGENCIAS DE MINISTRA PRESIDENTA

Afirman que así se garantiza el "desempeño de sus funciones".

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) respaldó la petición de presupuesto por más de 84 mil 792 millones de pesos que solicitó la ministra presidenta Norma Piña Hernández para el Poder Judicial en el ejercicio fiscal 2024.

Los juzgadores consideraron que el presupuesto es un elemento indispensable para que los integrantes del Poder Judicial de la Federación puedan tener "independencia judicial" y un desempeño adecuado de sus funciones que le son encomendadas en la Constitución.

Por otro lado, agrega que los Principios Básicos Relativos a la Independencia de la Judicatura de Naciones Unidas establecen: "Cada Estado Miembro proporcionará recursos adecuados para que la judicatura pueda desempeñar debidamente sus funciones". Ante ello, los abajofirmantes encabezados por el magistrado Froylán Muñoz Alvarado, director nacional de la organización, apuntaron que "en tal virtud, respaldamos el presupuesto para el ejercicio fiscal 2024, presentado para su aprobación a la Cámara de Diputados, por la Presidenta Norma Lucía Piña, ante los Plenos de la SC-JN, Consejo de la Judicatura Federal y Tribunal Electoral del Poder Judicial".

Ayer, la ministra presidente también de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en una sesión solemne inédita en la que llamó a asistir a los plenos del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), del Tribunal.